

**Nombre de alumno: Fabián de Jesús  
Pérez Marcos**

**Nombre del profesor: Mtra. Ángela Zavaleta Villatoro**

**Nombre del trabajo: Ensayo**

**Materia: Taller del emprendedor**

**Grado: Noveno de LAE**

**Grupo: c**

Frontera Comalapa, Chiapas a 17 de Mayo de 2020.

## DE EMPRENDEDOR A EMPRESARIO

En este trabajo hablaremos acerca de cómo un emprendedor pasa a ser empresario, ya que empezaremos por hablar de que es un emprendedor y que es un empresario, porque cada uno tiene un significado muy diferente, con base al documento que por nombre lleva “De emprendedor a empresario”, nos narra la historia de cuatro niños que se ponían a jugar en el parque y que terminando le pedían un vaso de agua al camarero, el cual este sujeto se los daba pero con un mal genio. De repente un día a uno de los 4 niños se le ocurre decir que podían beber del chorro de la fuente, a 3 niños se les hacía muy difícil poder beber de ese chorro, mientras tanto el cuarto niño nada más observaba y de pronto busco una manera fácil de poder sacar agua de esa fuente y empezó a venderles vasos de agua a los demás niños, es ahí donde se remonta esa pequeña historia de un espíritu emprendedor y de lo lejos que llevo.

También hablaremos de los factores positivos y negativos de un emprendedor y de un empresario, como por ejemplo; el liderazgo, optimismo, innovación, autoridad, cansancio, ambición, entre mucho otros.

Yo estoy de acuerdo que un emprendedor es una persona que diseña, lanza y pone funcionamiento un negocio, partiendo de una innovación, el emprendedor es un empresario de la innovación; además de lanzar la empresa, abre una nueva línea empresarial, su creatividad abre las puertas a otros empresarios y a otros nuevos productos, los emprendedores actúan como administradores y anticipan el lanzamiento y crecimiento de su compañía. El emprendimiento es el proceso mediante el cual un individuo o un equipo identifican una oportunidad de negocio y adquiere y despliega los recursos requeridos para su explotación. Vázquez (2003) página: 27.

Pero lo más relevante a tratar en este trabajo es aclarar que emprendedor y empresario no es lo mismo ya que un emprendedor se caracteriza por ser innovador y optimista, además emprende con resolución acciones dificultosas. En cambio un empresario se basa en el liderazgo y la autoridad, además lo que hace único a un empresario es que es propietario de una industria, negocio o empresa. Como mencionaba al inicio de este trabajo estas dos figuras empresariales, tienen factores positivos y negativos; los más importantes para mi es; liderazgo, organización, cansancio y ambición. El liderazgo se entiende como capacidad natural para que los demás reconozcan la superioridad, la organización como la capacidad

del colectivo de realizar sus trabajos dentro de las normas establecidas y comúnmente admitidas, el cansancio es la falta de fuerzas que resulta de haberse fatigado o al realizar dicha actividad y por último la ambición es el deseo ardiente de conseguir poder, riquezas, dignidades o fama.

Llegue a la conclusión que un emprendedor va a tener la características natas de innovación y optimismo; lo que quiero decir es que desde nacimiento o desde temprana edad va a tener esas grandes habilidades para poder desenvolverse en el mundo de los negocios, por lo cual estas habilidades no se lo va poder dar la escuela, si no que la escuela lo que le va otorgar son las herramientas para poder mejorar y perfeccionar dichas habilidades que lo podrían llevar al éxito.

También concluí que un factor negativo del emprendedor y el empresario es la ambición, ya que es un deseo ardiente de conseguir poder y que a veces el empresario no se da cuenta de que está enfermo de ambición y cuando ve, su empresa se está illendo a la quiebra y además descuida a su capital humano, que son sus trabajadores.